



**TESAJHATEKO
PORAVE**
MOTENONDEHA
MINISTERIO DE
**SALUD PÚBLICA
Y BIENESTAR SOCIAL**

Nuevos ecógrafos permitirán seguimiento oportuno del Zika y de otras patologías



El Ministro de Salud Pública, el Dr. Antonio Barrios informó este martes, que la entrega de modernos equipos de ecografía a cuatro servicios de salud permitirá hacer el seguimiento oportuno de madres sospechosas de tener Zika y/o de recién nacidos. Los ecógrafos, fueron entregados en el marco del Programa de Desarrollo Infantil Temprano (PDIT) “Paraguay Creciendo Juntos”.

Los establecimientos de salud beneficiados con los equipos, fueron aquellos que cuentan con servicios de especialistas en ecografía, tales como: el Hospital General de Santa Rosa del Aguaray, el Hospital Distrital de Mariano Roque Alonso, el Hospital Distrital de Itá y el Hospital Distrital de Horqueta.

El ministro de Salud, el Dr. Antonio Barrios, expresó que los cuatro ecógrafos son sumamente importantes para el seguimiento de las embarazadas que diariamente acuden a cada uno de los hospitales beneficiados. Sostuvo que, con estos equipos de última generación, no sólo se hará un seguimiento a las personas sospechadas de padecer el virus de Zika en sus fetos o recién nacidos sino también el de otras patologías.

Así mismo, el Dr. Barrios, invitó a los representantes de los hospitales a brindar un buen servicio a través de los equipos y realizar el seguimiento de todas las embarazadas como corresponde, de manera a tener el pronóstico y aplicar el diagnóstico correcto.

Por su parte, la Dra. Lida Sosa, directora de la Dirección General de Programas de Salud (DGPS), expresó que con la entrega de los ecógrafos se concreta algo que se venía proyectando en el PDIT como también responde a la temática del MSPyBS que es prevenir el Zika, una patología que no sólo tiene consecuencias para la madre sino también para el recién nacido, tanto en su desarrollo como en su la calidad de vida.

Tras recordar que la cartera sanitaria cuenta con un programa de defectos Congénitos, añadió que los equipos también ayudarán a detectar tempranamente otros defectos congénitos que podrían ser abordados desde la etapa prenatal, para mejorar la calidad de vida de la población, de los niños, de las familias y de la sociedad en general.

Los equipos de ecografía financiados por un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) a través del Programa DIT “Paraguay Creciendo Juntos”, cuyo valor total es de G. 836.792.000, no sólo pretende facilitar la atención integral de las mujeres embarazadas y de los recién nacidos, sino que además apoya al ente sanitario en la implementación del Modelo de Atención Integral del Desarrollo Infantil Temprano (MAIDIT) el cual se encuentra en proceso y busca garantizar la prestación de servicios adecuados a competencias y normativas que mejoren los niveles de desarrollo cognitivo, emocional y físico durante la Primera Infancia.

Tanto el ministro Barrios como la Directora de la DGPS, expresaron su satisfacción por el aumento de la cartera de servicios del MSP, los cuales son proveídos de forma totalmente gratuita a toda la población y agradecieron a representantes del BID por la inversión y el acompañamiento.

El acto, contó con la participación de autoridades del Ministerio, de la Dirección de Salud Integral de la Niñez y la Adolescencia (DIRSINA), la especialista de la División de Protección Social y Salud del BID, Lesley O’Connel y otros representantes del BID y del Programa DIT y de representantes regionales de los servicios de salud beneficiados.